

INFO

Elternberatung

Ab September ist die Elternberatung in Vandans, Gemeindeamt/Obergeschoss, wieder zu den regulären Öffnungszeiten und ohne vorherige Terminvereinbarung geöffnet.

Die nächste Elternberatung findet am Montag, 20. September, von 9 bis 11 Uhr, statt.

Vorarlberg MOBILWoche

Die Vorarlberg MOBILWoche findet dieses Jahr vom 4. bis 12. September statt.

Neben vielen Angeboten gibt es in der MOBILWoche wieder das günstige MOBILWochen-Ticket – die BürgerInnen können damit für 15 Euro sieben Tage lang Bus und Bahn in ganz Vorarlberg nutzen. Das MOBILWochen-Ticket ist auch dieses Jahr wieder in der FAIRTIQ-App hinterlegt. FAIRTIQ-NeukundInnen können sich in der MOBILWoche auch über fünf Euro Startguthaben freuen.

Hundekotsäcke

Ein großes DANKE an alle pflichtbewussten Hundehalter, welche die kostenlos erhältlichen Hundekotsäcke verwenden und den Kot ihrer Vierbeiner ordnungsgemäß entsorgen.

Vereinzelt muss leider festgestellt werden, dass verwendete Hundekotsäcke einfach achtlos weggeworfen werden. In gewissen Abständen sind überall Abfalleimer aufgestellt, daher die Bitte um ordnungsgemäße Entsorgung der Hundekotsäcke in die Abfalleimer. DANKE!

Guat alt wära im Muntafu - Vrzellbänkle

Zit ne, ahi hökkla, metnand schwäzza.



(c) Gemeinde Vandans

Durch die ursprüngliche Tschaggunser Idee, sämtliche Themen rund um das „Altern“ zu behandeln, sind verschiedene Initiativen entstanden und sollen montafonweit angeboten und umgesetzt werden.

Nachdem Einsamkeit und Isolation auch im Montafon immer mehr um sich greifen, sehnen sich immer

mehr Menschen nach Begegnungen, Gesprächen und Austausch. Mit den Vrzellbänkle werden unkomplizierte Begegnungsmöglichkeiten geschaffen um älteren, isolierten Menschen die Möglichkeit zu bieten wieder vermehrt zu „kommunizieren“.

Seit kurzem sind nun quer durch Vandans fünf Vrzellbänkle durch entsprechende Schilder gekennzeichnet und laden zum Verweilen ein.

Die Idee wäre, dass wenn eine Person auf einem dieser Bänke sitzt, signalisiert sie damit, dass sie offen ist für ein Gespräch, eine Begegnung und bereit ist, zu plaudern, erzählen und Neuigkeiten auszutauschen.

KINDERGARTEN

Verabschiedung Barbara Hahn

Die Kindergartenassistentin ist nach 40 Jahren Tätigkeit im Kindergarten Vandans in den wohlverdienten Ruhestand getreten.

Im Rahmen einer kleinen Feier dankte sich der Bürgermeister für ihr liebevolles Wirken und großartiges Engagement im Kindergarten. Die Gemeinde wünscht Barbara Hahn alles erdenklich Gute im beruflichen Ruhestand.



(c) Gemeinde Vandans

GMES-MARKT

Letzter Gmes-Markt 2021

Der letzte Gmes-Markt in diesem Sommer wird um eine Woche verschoben und findet somit am 17. September statt.

Bei diesem Markt wird die Trachtengruppe Vandans für stimmungsvolle

Unterhaltung sorgen.

BERICHT

Gratulation an Johanna Pramstaller

Die Special Olympics Botschafterin konnte wiederum einen sportlich erfolgreichen Juni verzeichnen.

Beim Turnier in Graz hat Johanna in der Disziplin „Golf“ die BSO Medaille in Gold und somit den Österreichischen Meistertitel erreicht. Bei den Schwimm-Meisterschaften in Telfs hat Johanna in der Disziplin „100m Brust“ die BSO Silbermedaille und

somit den Österreichischen Vizemeister sichern können. Zudem gewann sie in der Disziplin „100m Freistil“ die BSO Bronzemedaille. Bgm. Florian Küng gratuliert recht herzlich für diese tollen sportlichen Erfolge!

Gratulation an Lara Linder

Bei den VARTA ÖTV Jugendmeisterschaften in Haag/Niederösterreich war Lara erneut erfolgreich.

Sie holte sowohl im Doppel als auch im Einzel den Vize-Staatsmeister-Titel!

Herzliche Gratulation zu diesen großartigen Erfolgen!

VEREINSLEBEN

Obstbörse

Wer einen Überschuss an Obst jeglicher Art hat oder heimisches Obst sucht, kann sich hier anmelden.

Der OGV Vandans versucht damit unser heimisches Obst sinnvoll zu verwerten, anstatt es unter den Bäumen verfaulen zu lassen. Anmeldung

und Information bei Oskar Neher.

INFO: Oskar Neher

☎ 0664 / 14 29 484

Generalversammlung Krankenpflegeverein & Mobiler Hilfsdienst Außermontafon

Am Donnerstag, 9. September, um 18 Uhr, findet im Haus Montafon, Battloggstraße 36, 2. OG, die Jahreshauptversammlung des Krankenpflegevereins statt.

Obmann Jakob Netzer lädt im Anschluss an die Tagesordnung zu einem Vortrag. Frau Mag. Angela Jäger, Geschäftsführerin der Hauskrankenpflege Vorarlberg spricht zum Thema „Hauskrankenpflege Vorarlberg im Spannungsfeld zwischen Tradition und Moderne“. Für die Teil-

nahme an der Generalversammlung ist eine Anmeldung bis 6. September erforderlich.

INFO: Anmeldung zur

GV Krankenpflegeverein

☎ 74 4 15

kpv@aussermontafon.at

SENIOREN

Veranstaltungen des Pensionistenverbandes

Folgende Veranstaltungen sind heuer von der Ortsgruppe Vandans/St. Anton geplant:

- ▶ 1. September Mittagessen der 80-Jährigen und Älteren
- ▶ 9. bis 13. September Herbstausflug in die Steiermark
- ▶ 17. September PVÖ Landestreffen in Partenen
- ▶ 9. Oktober Jahreshauptversammlung

Am 5. Oktober öffnet jeden Dienstag nachmittag wieder das Clubheim zum gemütlichen Plaudern und Kartenspielen und ab Freitag, 8. Oktober, darf wieder auf der Illwerke Kegelbahn am Nachmittag gekegelt werden. Es gilt bei allen Veranstaltungen die „3G-Regel“.

Muntafuner Gartahock

Ad fontanas – bei den Wassern, die Bedrohung durch die Vandanser Wildbäche.



Am Dienstag, 17. August, fand in einer zukünftigen Lagerhalle im Bauhof der Wildbach- und Lawinenverbauung in Vandans ein Abend zum Thema Naturgefahren und Katastrophen in Vandans und dem Montafon statt. Dr. Michael Kasper von den Montafoner Museen und Manuel Bitschnau von Montafon Tourismus konnten rund 50 Interessierte im Bauhof der WLW begrüßen. „Als Referenten für den heutigen Gartahock konnten wir DI Andreas Reiterer, Sektionsleiter der WLW in Vorarlberg und DI Wolfgang Schilcher, Gebietsbauleiter in Bludenz gewinnen“, stellte Dr. Kasper seine Gesprächspartner vor. Rund eine Stunde standen sie Rede und Antwort zu Themen rund um Naturgefahren wie Wildbäche, Lawinen, Steinschlag und Schutzwald.

SCHULE

Musikschule - Tag der offenen Tür

Am Montag, 13. September, von 16 bis 18 Uhr, ist Tag der offenen Tür in der Musikschule Montafon.

Neuanmeldungen für das kommende Schuljahr sind jetzt und jederzeit per Mail unter musikschule@montafon.at oder online unter www.musikschule-montafon.at möglich.

Termine

Do 09.09. GV Krankenpflegever. 18h
Mo 13.09. Musikschule ab 16h
Fr 17.09. Gmes-Markt ab 17h
Mo 20.09. Elternberatung ab 9h